

**PENGARUH *GOOD CORPORATE GOVERNANCE* (GCG) DAN *ISLAMIC
CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY* (ICSR) TERHADAP NILAI
PERUSAHAAN DENGAN KINERJA KEUANGAN SEBAGAI VARIABEL
INTERVENING DI BANK MUAMALAT INDONESIA**

SKRIPSI

Diajukan kepada:

Fakultas Syariah Institut KH. Abdul Chalim untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan Program Sarjana Perbankan Syariah
Oleh :

Nida Nurrohmah

NIM 20191700231026

Dosen Pembimbing I :

Dr. Lu'lu' Makhruq, SE, MM
NIY. 2015.01.075

Dosen Pembimbing II :

Ahmad Mukhlisuddin, S.E.I, M.E
NIY. 2019.01.139



PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH

INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2023

ABSTRAK

Nurrohmah, Nida, 2023, *Pengaruh Good Corporate Governance (GCG) dan Islamic corporate sosial responsibility (ICSR) Terhadap Nilai Perusahaan dengan Kinerja Keuangan Sebagai Variabel Intervening di Bank Muamalat Indonesia.* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Syariah Universitas Pesantren KH Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing: Dr. Lu'Lu'il Maknuun, S.E, M.M dan Ahmad Mukhlisuddin, S.E.I, M.E

Kata kunci: GCG, ICSR, Nilai Perusahaan, Kinerja Keuangan.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan mengetahui apakah *Good Corporate governance* (GCG) dan *Islamic corporate sosial responsibility* (ICSR) berpengaruh terhadap nilai perusahaan dengan kinerja keuangan sebagai variabel intervening di Bank Muamalat Indonesia. Selain itu penelitian ini juga bertujuan untuk menguji apakah variabel kinerja keuangan memediasi hubungan antara masing-masing variabel *Good Corporate Governance* (GCG) dan *Islamic Corporate Social Responsibility* (ICSR) terhadap nilai perusahaan Bank Muamalat Indonesia.

Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan triwulan Bank Muamalat Indonesia yang terdaftar di OJK selama periode 2018-2022. Metode yang digunakan yaitu melalui pendekatan kuantitatif dengan analisis data menggunakan PLS dan analisis jalur. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan triwulan dan tahunan Bank Muamalat Indonesia.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa GCG berpengaruh terhadap nilai perusahaan. GCG berpengaruh terhadap kinerja keuangan. ICSR tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan. ICSR berpengaruh terhadap kinerja keuangan. Kinerja keuangan berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Uji Path menunjukkan hasil kinerja keuangan mampu memediasi GCG terhadap nilai perusahaan dan kinerja keuangan tidak mampu memediasi ICSR terhadap nilai perusahaan.

ABSTRACT

Nurrohmah, Nida, 2023, *The effect of Good Corporate Governance (GCG) and Islamic corporate social responsibility (ICSR) on firm value with Financial Performance as Intervening Variable at Bank Muamalat Indonesia*. Thesis, Islamic Banking Study Program, Faculty of Sharia, Islamic Boarding School, KH Abdul Chalim Mojokerto University. Advisor: Dr. Lu'Lu'I Maknuun, SE, MM and Ahmad Mukhlisuddin, SEI, ME.

Keywords: GCG, ICSR, Corporate Value, Financial Performance.

This study aims to find out whether Good Corporate Governance and Islamic Corporate Social Responsibility effect on firm value with financial performance as an intervening variable at Bank Muamalat Indonesia. In addition, this study also aims to test whether financial performance variables mediate the relationship between each variable Good Corporate Governance and Islamic Corporate Social Responsibility on the company value of Bank Muamalat Indonesia.

The sample used in this research is Bank Muamalat Indonesia's quarterly and annual reports published during the 2018-2022 period. The method used is through a quantitative approach with data analysis using SmartPLS 3.0. The data used is secondary data.

The research results show that Good Corporate Governance significant effect on firm value. Good Corporate Governance significant effect on financial performance. Islamic Corporate Social Responsibility not proven significant to firm value. Islamic Corporate Social Responsibility proved significant with the direction of negative influence on financial performance. Financial performance has a significant effect on firm value. Path test shows that financial performance results are able to mediate Good Corporate Governanceon company value and financial performance is not able to mediate Islamic Corporate Social Responsibility to company value.

خلاصة

نورحمه، نداء ، 2023 ،تأثير الحكومة الرشيدة للشركات (GCG) والمسؤولية الاجتماعية للشركات الإسلامية (ICSR) على قيمة الشركة والأداء المالي كمتغيرات متداخلة في بنك Muamalat Indonesia. أطروحة ، برنامج دراسة المصرفية الإسلامية ، كلية الشريعة ، معهد KH عبد الجليل موجوكيرتو. المستشار: د. لؤلؤ المكنون ، S.E ، M.M ، وأحمد مخلص S.E.I, M.E

الكلماتالمفتاحية:، قيمة الشركة ، الأداء المالي ICSR GCG

تهدفهذه الدراسة إلى معرفة ما إذا كانحسن إدارة الشركاتو المسؤولية الاجتماعيةللشركات الإسلاميةتأثير على قيمة الشركة مع الأداء المالي كمتغير متداخل في بنك Muamalat Indonesia. بالإضافة إلى ذلك ، تهدف هذه الدراسة أيضاً إلى اختبار ما إذا كانت متغيرات الأداء المالي تتوسط العلاقة بين كل متغير حسن إدارة الشركاتو المسؤوليةالاجتماعية للشركات الإسلاميةعلى قيمة شركه بنك Muamalat Indonesia. العينةالمستخدمة في هذا البحث هي تقارير بنك Muamalat Indonesia ربع السنوية والسنويةالمنشورة خلال الفترة 2018-2023. الطريقة المستخدمة هي من خلال نهج كمي باستخدامتحليل البيانات 3.0 SmartPLS . البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية.

نتائج البحث تظهر تلكحسن إدارة الشركات تأثير كبير على قيمة الشركة حسن إدارة الشركات تأثير كبير على الأداء المالي. مسؤولية الاجتماعية للشركات الإسلاميةثبت أنغير مهم لقيمة الشركة مع وجود اتجاه إيجابي للتأثير. المسؤولية الاجتماعية للشركات الإسلاميةثبتت أهميتها للأداء المالي مع وجود اتجاه سلبي للتأثير. الأداء المالي له تأثير كبير علىقيمة الشركة . يظهر اختبار المسار أن نتائج الأداء المالي قادره على التوسيطحسن إدارة الشركاتعلى قيمة الشركة والأداء المالي ليست قادره على التوسيط المسؤولية الاجتماعية للشركات الإسلامية لقيمة الشركة